

Neues Ladenkonzept des Malerbetriebes Schwarz



Freuen sich über die Eröffnung der Schwarz Farbwerkstatt samt außergewöhnlichem Konzept für Workshops und Beratung bei der Schwarz Maler GmbH Arnstorf: unten: Heidi und Christian Schwarz (3. und 4. von links), die Mitarbeiterinnen der Farbwerkstatt Marie Hlawatsch, Susanne Tyka (von links), Tanja Golginger und Isabella Meier (von rechts); als Gratulanten bereicherten (2. Reihe von links) Marianne Girnhuber und Hannes Kronwinkler für die Werbegemeinschaft Arnstorf, Ingrid Hopfinger - Geschäftsführerin der Kreishandwerkerschaft Rottal-Inn, Bürgermeister Alfons Sittinger für die Marktgemeinde sowie Anna und Michael Ulmer von Querfeld Design die Feierstunde.

– Foto: Macht!

Arnstorf. „Schwarz Farbwerkstatt“ lautet das neue Angebot der Schwarz GmbH – Malerwerkstatt- und Bedarf, Pulverbeschichtung und Werkbe-technik. Mit Blick auf das veränderte Kaufverhalten der Kunden haben Christian und Heidi Schwarz mit dem Architekturbüro Querfeld ein Konzept erar-beitet, das den Onlinehandel ebenso beinhaltet wie eine eigene Marke und das Angebot von Workshops. Nach dem Motto „erleben, lernen, machen“ werden bei Workshops und Vorträgen den Teilnehmern rund um das Thema Farbe, Anleitung, Ideen und Inspirationen vermittelt. „Ziel ist es, unsere Kunden zu befähigen, die bei uns gekauften Produkte optimal zu verarbeiten, für Einsteiger ebenso wie für fortgeschrittene Selbermacher“, betonte Christian Schwarz bei der Feierstunde zur offiziellen Inbetriebnahme. Das Angebot ‚Frauenpower‘ richtet sich speziell an Frauen, die für Bohren, Schrauben, Dübeln oder Streichen zum richtigen Werkzeug greifen wollen. Der Dank von Christian und Heidi Schwarz galt den Vertretern der am Umbau beteiligten Firmen, Anna und Michael Ulmer von Querfeld Design und allen Betriebsangehörigen wie auch Bürgermeister Sittinger für die gute Zusammenarbeit. „Ein innovativer Weg, von dem ich überzeugt bin, dass er sehr gut ankommt“, lobte Alfons Sittinger die neue Strategie ebenso wie das Engagement von Christian und Heidi Schwarz. Die neuen Angebote und Informationen zur Farbwerkstatt sind im Internet unter www.schwarz-farbwerkstatt.de ausführlich dargestellt.

– cm